

# 1,3 Millionen

Fahrgäste haben die Straßenbahn im vergangenen Jahr allein innerhalb von Weil am Rhein benutzt. Das heißt, diese Leute stiegen in Friedlingen in die Tram und fuhren bis zur Tramendhaltestelle an der Friedensbrücke – oder in umgekehrter Richtung. „Diese Zahl belegt, dass ein attraktives Angebot im öffentlichen Nahverkehr auch angenommen wird“, sagte Erster Bürgermeister Christoph Huber. Foto: sif

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.